

# Babinsa Desa Siliti Laksanakan Komsos dan Gotong Royong Dirikan Rumah Warga di Morowali Utara

**Patar Jup Jun - MOROWALI.INDONESIASATU.ID**

Jun 25, 2024 - 19:32



*Babinsa Desa Siliti Ikut Gotong Royong dirikan Rumah Warga*



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Serka Kamal Samila, Babinsa Koramil 1311-06/Bungku Utara Desa Siliti, Kecamatan Bungku Utara, Kabupaten Morowali Utara, melaksanakan komunikasi sosial (Komsos) dengan membantu masyarakat dalam mendirikan rumah warga. Kegiatan ini bertujuan untuk mengajak warga bergotong royong guna meningkatkan kekompakan dan kebersamaan antara masyarakat dan Babinsa, sesuai dengan tugas Babinsa di wilayah.

Kegiatan gotong royong ini dihadiri oleh sekitar 70 orang warga Desa Siliti yang dengan antusias turut serta dalam membantu mendirikan rumah salah satu warga. Serka Kamal Samila mengapresiasi partisipasi aktif masyarakat dan menekankan pentingnya kerjasama dalam kehidupan sehari-hari.

"Gotong royong adalah nilai yang harus kita pertahankan dan lestarikan. Melalui kegiatan ini, kita tidak hanya membangun rumah, tetapi juga memperkuat tali silaturahmi dan solidaritas di antara kita," ujar Serka Kamal Samila. Ia juga menambahkan bahwa peran Babinsa adalah untuk selalu hadir di tengah masyarakat, mendengarkan aspirasi mereka, dan membantu mengatasi berbagai permasalahan yang ada.

Kegiatan ini berjalan dengan lancar dan penuh semangat kebersamaan. Para warga bekerja bahu-membahu, mulai dari mengangkat bahan bangunan, memasang rangka rumah, hingga melakukan pengecatan. Kehadiran Babinsa dalam kegiatan ini memberikan dorongan moral yang positif bagi masyarakat setempat.

Masyarakat Desa Siliti menyampaikan rasa terima kasihnya kepada Serka Kamal Samila dan seluruh Babinsa yang selalu siap membantu dan hadir dalam setiap kegiatan di desa. "Kami sangat berterima kasih kepada Pak Babinsa yang selalu peduli dan membantu kami. Semoga kegiatan seperti ini terus berlanjut dan semakin mempererat hubungan kami dengan TNI," kata salah satu warga.

Kegiatan gotong royong ini tidak hanya berhasil mendirikan rumah warga, tetapi juga meningkatkan rasa kebersamaan dan kepedulian di antara masyarakat Desa Siliti dan Babinsa. Hal ini sejalan dengan tujuan utama Komsos, yaitu menjalin hubungan yang harmonis dan memperkuat ketahanan wilayah melalui sinergi antara TNI dan masyarakat.

(PATAR JS & HumDim)